



Viel Erfolg für die anstehenden Herbstprüfungen!

Ich bedanke mich bei allen Veybachern für die gute Zusammenarbeit und das Engagement in diesem Jahr. Wir haben gemeinsam viele schöne und für die Führer und Hunde sicherlich oft anstrengende Stunden miteinander verbracht. Jetzt stehen die Prüfungen an und einige haben auch schon erfolgreich geführt. Die Gespanne, bei denen es noch "klemmt" arbeiten noch fleißig weiter. Was in diesem Jahr nicht gelingt schaffen wir im kommenden Jahr. Ich wünsche allen Gespannen viel Erfolg und das nötige Suchenglück für die bevorstehenden Prüfungen. Ihr seid Klasse und habt viel gemeinsam mit euren Hunden geschafft. Weiter so!

Voller Stolz können wir berichten, dass Hunter vom Veybach mit seinem Führer Andreas Goldau die HZP mit 186 Punkten bestanden hat. Die beiden fahren am 25.9.1014 nach Österreich um an der Schorlemer Ausleseprüfung teilzunehmen. Ich wünsche ihm ganz viel Erfolg und freue mich, dass er meinen Zwinger dort vertritt. Denn erst einmal zählt dort dabei zu sein, das ist schon hervorragend.

Als Erstlingsführer einen solchen Erfolg zu haben spricht natürlich auch besonders für den Hund.